
 

 

～ 明けましておめでとう 

      ございます ～ 

平成28年がスタートしました。 

新しい年、３学期の始まりです。 

新年を迎え、教職員一同、気持ちを新たに、

子供たちとともに、充実した教育活動に取り

組んでいきたいと考えています。引き続きご

支援、ご協力のほどよろしくお願いいたしま

す。 

３学期は短く、授業日としては、６年生が

50日、１～５年生が54日となります。 

次の学年、中学生へ大きくジャンプするため

の“ため”の時期とも言えるのではないでし

ょうか。子供たちは、１、２学期の自分の姿

を振り返りながら、３学期の目標をたてまし

た。ご家庭でも、お子さんの目標を話題にし

ていただき、声かけをしていただけましたら、

より一層の励みになると思います。子供たち

が元気に明るく学校生活を送り、目標が達成

できるよう、私たち教職員もがんばりたいと

思います。 

 

～ トイレのスリッパをそろえましょう ～ 

３学期の始業式では、さらに仲のいいクラ

スを作るために４つのことを心がけようと

話をしました。 

①大きな声であいさつをしよう。 

②「ありがとう」、「すいません」が自然に言

える人になろう。 

③正しい言葉づかいができる人になろう。 

そして４つめが、「トイレのスリッパをきち

んとそろえられる人になろう。」です。 

どうしてトイレのスリッパをそろえるこ

とが仲のいいクラスづくりにつながるのか

は、自分で考えてみてください。と話をしま

した。 

一人ひとりの小さな思いやりの積み重ね

が、あたたかく思いやりのあるクラスづくり

につながると思いま

す。そして、始業式

以来ほんの少し、ス

リッパがそろってき

たように思います。 

 

～ 新町小学校大規模改修工事について ～ 

新町小だより９月号（その２）で少し紹介

しましたが、平成 28 年度から本校の大規模

改修工事が実施されます。現在の校舎は、昭

和 44年に建築され、築後 50年近くが経過し、

雤漏りをはじめ老朽化が進んでいます。 

こうしたことから、学校

施設の老朽化対策と施設

の有効活用を目指し、平成

28 年度から４年間に分けて大規模改修工事

が実施されることになりました。 

《各年度の工事内容（予定）》 

年度 工事内容（予定） 

28 
普通教室棟（北側校舎）の外部工事と

１階の内部工事、 

29 普通教室棟の２・３階の内部工事 

30 
特別教室管理棟（西側校舎）の外部工

事と１階の内部工事 

31 特別教室管理棟の２・３階の内部工事 

各年度とも工事は、１学期末頃から３学期

末までと聞いています。仮設校舎は設置され

ないため、工事期間中は、工事の対象となる

学年や学級は、校舎内の仮設教室に移動する

必要があります。また、工事用の資材や車両

が運動場に入るため、運動場の一部を区切り

立入禁止とする必要があります。 

学校運営への影響も予想されますが、授業

等への影響を最小限にとどめながら教育活

動を進めていきたいと思いますのでご理解

いただきますようお願いします。また、運動

場を利用していただいている各団体の皆さ

んにも、ご迷惑をおかけしますがご理解いた

だきますようお願いします。 

新町小だより 
かしこく こころゆたかに たくましく 
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～ 学校アンケートへのご協力 

ありがとうございました ～ 

12月に保護者の方を対象に実施した「学校

アンケート」では、約94％の方から回答をい

ただきました。ご協力ありがとうございまし

た。  

アンケート全体で

は、「そう思う」、「だ

いたいそう思う」の肯

定的な回答が約84％

を占めました。中でも、「友だちを大切にす

ることができている」（95％）、「子どもの

ことを相談しやすい。ていねいに相談に応じ

ている」（94％）、「授業を参観する機会を

よく設けている」（96％）については、高い

評価をいただきました。 

一方、「平日の家庭学習ができている」

（77％）、「土日、祝日の家庭学習ができて

いる」（53％）、「家庭での生活リズムがき

ちんとしている」（74％）については、厳し

くふり返りをしていただきました。 

子供たちの学力向上にとって欠かせない

家庭学習の定着に向け、改めて学校の取り組

みを見直していきたいと考えていますので、

ご協力よろしくお願いします。また、今回高

い評価をいただいた項目についても、さらに

改善を図っていきたいと考えています。 

 

～ 学習発表会へのご意見を紹介します ～ 

今回のアンケートでは、学習発表会につい

てもご意見をいただきました。 

昨年度まで、全学年とも体育館での発表と

していましたが、本年度は、３年生以上の学

年については、伝える力や説明する力、聞く

力等をより一層身につけさせることを目的

に、学級ごとの発表としました。 

アンケートでは、「近い距離から見られて、

内容が伝わりやすかった」、「クラスの雰囲

気が感じられて良かった」、「４回の発表で、

改善していきながら発表できたので良かっ

た」「子どもが活躍できる時間・機会が増え

て良かった」「発表側も聞く側も自分で自主

的に学ぶ機会が持ちやすいと思う」などの評

価をいただきました。一方、「体育館だと成

長の様子が段階を追って見られる」、「体育

館ではみんなの前で発表する度胸がつくし、

達成感もある」、「体育館での方が特別感が

あり張り切っていたように思う」など、体育

館での発表を望まれる意見や、事前の説明不

足や、改善点等についてもご指摘いただきま

した。 

教室での発表では、発

表する側と聞く側が意見

交流や質疑応答すること

も可能であり、発表内容

を深めたり、新たな課題

を発見したりするなど、さらに学習を深める

ことも可能です。保護者の皆様からいただい

たご意見を踏まえ、より充実した取り組みと

なるよう改善を図っていきたいと思います

のでよろしくお願いします。 

なお、２月27日（土）に予定をしている「６

年生を送る会」については、全校児童が体育

館に集まり、各学年の発表を通して６年生へ

の感謝の気持ちを伝える場としたいと思い

ます。お忙しいとは思いますが、保護者の皆

様にも参観いただければと思っております。  

 

～ １月・２月の主な行事予定 ～ 

１月 

22日（金）避難訓練 

 

２月 

 01日（月）3年生 

クラブ見学会 

 02日（火）西橋内中学校入学説明会 

09日（火）新町小学校入学説明会 

22日（月）中学校区内教育研究会のため 

14時 10 分頃下校 

27日（土）土曜授業・6年生を送る会 

      11時 30 分頃下校 

 

※ 卒業式は 3 月 18 日（金）を予定して

います。 
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